
  Protokoll der Mitgliederversammlung des  
Turn- und Sportverein Bothel von 1920 e.V. vom 10.06.2022 

  
 
Beginn: 19:39 Uhr 
Anwesend: 35 Mitglieder (lt. anliegender Liste) 
 

Top 1 - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
-  Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden Jens Heitmann 
- Mitglieder des Gemeinderates / Samtgemeinderates sind keine anwesend 
-  Pressevertreter sind keine anwesend 
- coronageschuldet findet die JHV wie bereits im vergangenen Jahr an einem 

ungewohnten Termin statt, wir hoffen, dass die nächste dann wie gewohnt am 1. 
Freitag im März stattfindet 

- Die Jahreshauptversammlung wurde satzungsgemäß im Schaukasten des Sporthauses 
sowie über die Zeitung angekündigt. Die Beschlussfähigkeit wird somit festgestellt. Die 
Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

- Schweigeminute zum Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen. Mitglieder 
Carola Hollmann, Henning Michl, Reinhard Heymann, Magret Möller-Schulte 

 
Top 2 - Ehrungen 

- Der 2. Vorsitzende Bernd Koopmann übernimmt die satzungsgemäßen Ehrungen für 
20, 35, 50 und 60-jährige Mitgliedschaft (siehe Anlage 1), die hierzu schriftlich 
eingeladen wurden.  

- J. Heitmann beantragt für die Mitglieder, die 50 Jahre im TuS bzw. über die 40/70-
Regelung die Ernennung zu Ehrenmitgliedern, die Versammlung bestätigt dies 
einstimmig. 

- folgende Mitglieder werden für Ihren jahrelangen ehrenamtlichen Einsatz für den Verein 
geehrt:  

- Christa Kröger  
- Natascha Denell 

 

Top 3 - Berichte und Protokoll 
- Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 03.09.2021 wird vom Schriftführer 

vorgetragen. Inhaltliche Fragen zum Protokoll gibt es keine, einzig der Termin der 
Kassenprüfung (31.12.2020) ist zu prüfen und ggf. zu ändern.  

- Die Genehmigung des Protokolls erfolgt einstimmig. 
- Der Vorsitzende verliest den Jahresbericht 2021 (siehe Anlage 2) 
- Die Spartenberichte liegen als Jahresberichtsheft vor, dieses wird auch auf der 

Homepage hochgeladen. Für das Erstellen der Hefte geht ein besonderer Dank an 
Stephanie Rost und Bea Fleischer und natürlich auch an die Spartenleiter für das 
Erstellen der Berichte. 

- Rückblickend sind folgende Themen in Erinnerung geblieben: 
- über die anstehende Erneuerung der Flutlichtanlage berichtet D. Schlifelner 
- J. Bremer berichtet über den Verlauf der Corona-Pandemie und die daraus 
resultierenden Maßnahmen für den TuS im Laufe der vergangenen Monate, vielen 
Dank an alle Übungsleiter und Mitglieder, die diese Mehrbelastung bzw. diverse 
Einschränkungen mitgetragen haben 
- das Thema Multifunktionsraum ist ebenfalls noch in Arbeit  
- der Aufbau des Zauns zur Einfriedung der Tennisanlage ist nahezu abgeschlossen 
- Chronik der Vereine, hier gilt es nochmal nachzufassen, ist doch die Erstellung 
mangels Finanzierung bis heute nicht in die Tat umgesetzt 
-  Vorschau auf 2022:  - Dorfsportfest am 02.07.2022 
    - Betreuerfete 



 
Top 4 - Kassenbericht 
- der Kassenwart trägt den Kassenbericht 2021 (siehe Anlage 3) vor.  
- Besonderer Dank geht an die Gönner und Sponsoren des Vereins, ohne die unsere 

Vereinsarbeit nicht möglich wäre.  
- Fragen zum Kassenbericht gibt es keine, dieser wird einstimmig genehmigt. 
-  vielen Dank an den Kassenwart für das erbrachte Engagement 

 
Top 5 – Kassenprüfung / Entlastung des Vorstandes 
- die Kassenprüfer Jörg Tohoff und Lennart Henke haben am 13.02.2022 die Kasse im 

Beisein des Kassenwarts und des 1. Vorsitzenden geprüft. Die Kassen- und 
Belegführung waren ohne Beanstandung. Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung 
des Vorstandes, diese wird einstimmig bestätigt 

 
Top 6 - Genehmigung des Haushaltsvoranschlags  
-  der Kassenwart stellt den Haushaltshalt für das Jahr 2022 vor, Fragen hierzu gibt es 

keine und wird somit einstimmig genehmigt (siehe Anlage 4). 
 
Top 7 - Anträge 
-  keine 

 
Top 8 – Neuwahlen 
- der Ehrenrat ist erst im Jahre 2024 neu zu wählen 

- auf Vorstandsebene steht die Neuwahl des Kassenwarts an, die Wahlleitung übernimmt 
J. Heitmann  

- vorgeschlagen wird Frank Samland, dieser würde die Wahl annehmen, Wahlergebnis 
ist einstimmig, Franke Samland nimmt die Wahl an 

- Kassenprüfer: 1. Kassenprüfer ist Lennart Henke, 2. Kassenprüfer ist Philipp 
Mählmann, zur Wahl des 3. Kassenprüfer wird Lida Wiebe vorgeschlagen, diese würde 
die Wahl annehmen, Wahlergebnis ist einstimmig, Lida Wiebe nimmt die Wahl an 

- Die Neuwahl der Funktionsträger erfolgt per en bloc Wahl gem. beigefügter Liste 
(Anlage 5), die Wahl erfolgt einstimmig.  

- Die Spartenleiter wurden gem. Anlage (6) vorab intern bestimmt – die Bestätigung 
erfolgt einstimmig. Die Spartenleiter nehmen die Wahl an. 

- Der 1. Vorsitzende beglückwünscht alle Gewählten und freut sich auf eine weiterhin 
gute und konstruktive Zusammenarbeit 

 

Top 9 - Bekanntmachungen und Anfragen 
- Jens Heitmann erinnert an den Termin der monatlichen Vorstandssitzung am jeweils 1. 

Montag im Monat im Sporthaus mit der Bitte dies über die Spartenleiter doch in den 
Sparten zu kommunizieren. 

-   evtl. Umstellung der Zeitungsnachrufe auf eine Sammelanzeige am Jahresende? 
 
 
  Ende der Versammlung: 21.25 Uhr 
 

 

Bothel, den 10.06.2022 

 
 
Jens Heitmann  Frank Samland  Jochen Bremer    

1.Vorsitzender  Kassenwart   Protokollführer   
   


